

**Pressemitteilung vom 22. Januar 2019**

## **Haßlinger Treuhand in Kastellaun wächst**

### **Übernahme der Steuerberatungskanzlei Griesang erfolgt**

**Bad Kreuznach / Kastellaun.** Die Haßlinger Treuhand Kanzlei für Wirtschaftsprüfung und Steuerberatung mit Sitz in Bad Kreuznach, Koblenz, Kastellaun und Nürnberg hat zum 01. Januar 2019 die Steuerberatungskanzlei Griesang übernommen. Die in Kastellaun ansässige Kanzlei besteht seit dem Jahr 1984 und genießt die Wertschätzung regionaler Mandate zu denen oftmals eine langjährige Mandatsbeziehung beseht.



Herr Steuerberater Werner Griesang freut sich auf die weitere Mitwirkung unter dem Dach der Haßlinger Treuhand: „Die zukünftige Zusammenarbeit ist ein Gewinn für alle Seiten. Es passt einfach!“ Und auch Seniorpartner Hans-Joachim Haßlinger ist von dem Erfolg des Zusammenschlusses überzeugt: „Durch die Fortführung der langjährigen und intensiven Mandatsbeziehungen der Kanzlei Griesang

forcieren wir unsere regionale Verwurzelung im Hunsrück.“

### **Über die Haßlinger Treuhand**

Die Haßlinger Treuhand bietet an den Standorten Bad Kreuznach, Kastellaun, Koblenz und Nürnberg mit Wirtschaftsprüfern, Steuerberatern und Rechtsanwälten eine vollumfängliche Beratung für mittelständische Unternehmen verschiedener Branchen und Größen. Ein wesentlicher Schwerpunkt besteht in der spezialisierten Betreuung von Versicherungsunternehmen und Heilberufen.

Weitere Informationen unter: [www.hasslinger-treuhand.de](http://www.hasslinger-treuhand.de)